

Via Beuronensis: Lions Club Sigmaringen Hohenzollern wird Jakobsweg-Pate Der Beuroner Jakobspilger-Gemeinschaft

Der Jakobsweg **sind** uralte Pilgerstrecken, die aus verschiedenen Richtungen alle ins nordspanische Santiago der Compostela führen. Anlässlich seines 50-jährigen Bestehens hat der Lions Club Sigmaringen Hohenzollern die Verantwortung für eine Teilstrecke des **hiesigen** Jakobswegs von Veringenstadt nach Sigmaringen übernommen.

Die Übernahme der Wegpatenschaft sowie die Einführung in die Aufgaben erfolgte durch Bruder Jakobus Kaffanke OSB und Doris Kurz von der Beuroner Pilgergemeinschaft an den Lions Club, vertreten durch seinen Präsidenten, Prof. Dr. Andreas Mockenhaupt. Dabei gab es einiges zu tun: Über den Winter waren einige Wegemarkierungen unleserlich geworden, die Stürme hatten leider einige Bäume mit Wegemarkierungen umgelegt und einiges war zugewachsen. Neben dem eigentlichen Weg sollen in Zukunft auch die Informationen über die Infrastruktur mit Übernachtungsmöglichkeiten, Geschäften für Proviant bzw. Gaststätten u.ä. aktualisiert werden. Die Mitglieder des Lions Clubs freuen sich auf die neue Aufgabe.

Weiter Informationen unter:

<http://via-beuronensis.de>

<https://www.lions-sigmaringen.de>



Lions Club und Beuroner Jakobspilgergemeinschaft in vereinter Arbeit